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Tagesordnung 
 
 

1. StuKo 

• Methoden des wissenschaftl. Arbeitens ersetzt 

• Profile der Bachelorstudiengänge nur mäßig belegt 

• Qualitätssicherung erneut Thema 

• Agritropics Double Degree-Prozess geht planmäßig voran, Zulassungssatzung 
nahezu fertig 

• Interne Akkreditierung Bioeconomy+Nawaro abgeschlossen 
 

Master 2025: 

• 7 Masterstudiengänge (+Crop Science) 

• Crop Science sollte abgeschafft und Teilbereiche auf andere Master umgelegt 
werden, dies wurde von den Studierenden nicht gestützt 

• Wird im Fakultätsrat nochmals diskutiert 

• Umbenennug vom Master Nawaro 
 

• Ukrainischen Flüchtlingen soll Studieren an Uni Hohenheim ermöglicht werden 

• Zulassung zu den Mastern: 2,9-Schnitt, Empfehlungsschreiben, Gewichtung von 
Praxiserfahrung und ehrenamtlichem/universitären Engagement 

 
2. Budger 

• Treffen der Fachschaftsvorstände, des AStA-Vorstandes, der 
Gebäudereinigungsverwaltung und des Hausmeisters 

• Aussprache zu Problemen im AStA-Keller 



 

 

• Konsenz: Reinigung Dienstag und Donnerstag in allen Räumlichkeiten außer den 
Fachschaftsräumen 

• Sauberhalten der Gemeinschaftsräume, Toiletten und des Flures 

• Installation eines Boilers, einer Abwaschgelegenheit in einem abgetrennten Bereich 
anstatt des Pissoirs 

• Gemeinsame Sperrmüllaktion 

• Inga: Sperrmüllgegenstände ggf. für Flohmarkt der Nachhaltigkeitswochen 
 

3. Dies Academicus 

• Thema Nachhaltigkeit 

• Kuhbingo wohl nicht umsetzbar 

• Inga und Johanna übernehmen Anmeldung und grobe Planung 
 

4. Sonstiges 

• Inga: Nachhaltigkeitswochen-Flohmarkt, Rage-Cage-Tisch? 

• Martin: Werbung Debattierclub 
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